



Liebe Eltern,

Wir beobachten vermehrt, dass Kinder über die Netflix-Serie „Squid Game“ sprechen und Szenen daraus nachspielen. In dieser südkoreanischen Erwachsenenserie (FSK 16!) nehmen hochverschuldete Menschen aus Verzweiflung an einem Wettbewerb teil, bei dem sie Kinderspiele (z.B. Murmelspiele, Tauziehen, "1,2,3 um" etc.) gewinnen müssen. Wer ein Spiel verliert, zahlt brutal und blutig mit seinem Leben. Durch die hohe Brutalität der Serie, steigt die Gewaltbereitschaft der Kinder. Es kommt zu einer Verharmlosung von Gewalt. Die Kinder setzen sich gegenseitig dem Zwang aus, ebenfalls diese Serie zu sehen (Gruppenzwang) um mitreden zu können. In vielen Gewaltszenen der Serie sehen die Spieler nur ihren eigenen Vorteil, dies schauen sich Kinder ab, ebenso wird Mobbing in der Serie verharmlost. Daher möchten wir Sie darauf aufmerksam machen, mit Ihren Kindern über das Geschehen zu sprechen und vor allem im Blick zu haben, was Ihre Kinder sich anschauen!!!

Wir haben bereits mit den einzelnen Kindern über die Serie gesprochen und werden diesen Freitag in der Kinderkonferenz noch einmal mit allen Kindern darüber reden!

Liebe Grüße
Hort Pfisterkiste